

Kasi Bimnadik dan Giatja Lapas Terbuka Kendal Sampaikan Peran Wali Pemasyarakatan

Septian Atiko S - [KENDAL.INDONESIASATU.ID](https://kendal.indonesiasatu.id)

Dec 29, 2022 - 14:10



Kasi Bimnadik dan Giatja Lapas Terbuka Kendal sampaikan amanat apel

KENDAL – Apel Pagi sudah menjadi rutinitas ASN Lapas Terbuka Kendal mengawali tugas kedinasan setiap harinya. Selain bertujuan menjaga kedisiplinan, kegiatan ini juga sebagai sarana penyampaian arahan dan motivasi

kepada jajaran. Kamis (29/12/22), bertempat di Gedung Serbaguna, Kasi Bimbingan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja (Bimnadik dan Giatja), Ari Rahmanto sampaikan amanat saat bertugas sebagai perwira apel.

Mengawali amanat, Ari menyampaikan bahwa pentingnya peran kehumasan dalam meningkatkan citra positif Kementerian Hukum dan HAM.

“Dewasa ini peran kehumasan sangat penting dalam mendongkrak citra Kemenkumham, berbagai kegiatan positif agar selalu disampaikan kepada masyarakat melalui pemberitaan online maupun media sosial,” ucap Ari.

Namun, Ari juga mengingatkan kepada ASN Lapas Terbuka Kendal untuk bijak dalam menggunakan media sosial. Menjelang Pemilu 2024, ia menghimbau untuk selalu menjaga netralitas sehingga terhindar dari potensi pelanggaran disiplin.

“Menjelang pemilu 2024, sebagai ASN kita harus bersikap netral. Gunakan media sosial dengan bijak, untuk menghindari potensi pelanggaran disiplin ASN hati-hati dengan postingan nuansa politik,” tegas Ari.



Kecamatan Patebon, Kabupaten Kendal 51351
Indonesia
Lapas Terbuka Kelas IIB Kendal
29 Des 2022 07.34.10

Selanjutnya, sebagai Kepala Seksi Bimnadik dan Giatja, Ari menyampaikan

tentang optimalisasi peran dan tugas Wali Pemasyarakatan. Tugas sebagai Wali Pemasyarakatan mempunyai andil yang penting, diantaranya menggali minat dan bakat Warga Binaan, memastikan Warga Binaan mengikuti pembinaan kepribadian dan kemandirian serta mengukur tingkat risiko.

“Kepada rekan-rekan yang sudah ditunjuk sebagai Wali Pemasyarakatan, laksanakan tugas dengan maksimal. Wali dalam penyelenggaraan Pemasyarakatan mempunyai peran penting, salah satunya melalui kegiatan konseling dapat menggali minat dan bakat serta tingkat risiko Warga Binaan,” ucap Ari.

Dalam waktu dekat Lapas Terbuka Kendal melalui Seksi Bimnadik dan Giatja akan mengeluarkan jadwal terkait optimalisasi Wali Pemasyarakatan.